¿Ansiedad, diabetes, depresión, artritis, insomnio, epilepsia, lupus, cáncer, autismo, esquizofrenia, drogadicción, menopausia, adicciones o falta de potencia sexual?



*No es cualquier tipo de agua alcalina *Procesada con nanotecnología *Entra directamente a las células. *Ayuda a combatir el dolor de cabeza, las jaquecas, náuseas, la deshidratación, le da más energía y tiene 5 miligramos de CBD. *Tiene una alcalinidad de 9.5 por lo que ayuda a que el cáncer no se desarrolle.

Dos victimarios de "Parot"

Una serie basada en hechos reales

La historia gira en torno a una polémica sentencia: La derogación de la doctrina judicial "Parot" que provocó en España en el 2013 que se excarcelarán decenas de presos condenados a altas penas de prisión sin terminar su condena. Dos de estos expresidiarios son Haro y Roberto Plaza encarnados por los actores internacionales Iván Massagué y Michel Brown.

Contacto Total hizo parte de la mesa redonda donde los dos actores contaron sus experiencias durante el rodaje de la serie y sobre sus personajes.

Para muchos el papel interpretado por Massagué es cruel, despiadado, insensible, que se hace odiar fácilmente. Por eso mismo que ha sido nominado a

Entérate

los premios Iris como mejor actor (Academia de la TV) "Me encanta el papelazo que haces, consigues que te odien, que un actor consiga eso es digno de admiración, felicitaciones" comentó en redes sociales uno de los seguidores de la serie. Y es que interpretar a un violador fue un gran reto para el actor español, así que recurrió a la ayuda de criminólogos y psicólogos para encarnar a Haro. "Ser actor, año tras año, me está haciendo mejor persona porque empatizo con los personajes, incluso con El drama políticoeste psicópata, porque puedo llegar a entenderlo" afirmó Massagué.



Iván Massagué es Haro

Michel Brown, conocido por su papel de Franco Reyes en Pasión de Gavilanes, interpreta a Roberto Plaza, un violador y asesino arrepentido de sus actos. pasa algo muy particular, él cree que debía cumplir la condena completa" dice Brown. "Fue la primer serie que rodé en medio de una pandemia y pasó algo muy raro: El último día

que terminamos de grabar, nos quitamos los tapabocas para tomarnos una foto y nos conocimos faltando 5 minutos para acabar la serie"

social de 10 capítulos se desarrolla en Madrid. Pero historia tiene aún más ingredientes porque aparece en



escena un justiciero que, uno a uno, va asesinando a los excarcelados de la misma forma en que lo fueron sus víctimas, junto a una nota anónima que dice: "Sentencia "Al personaje de Plaza le cumplida". A cargo de la investigación veremos a dos policías de perfiles opuestos.

> Si quiere ver este interesante thriller policial, búsquelo a través del servicio de streaming Paramount+ en cualquier dispositivo. Recuerde bajar la aplicación y registrarse.

Próximos estrenos en Telemundo

lelemundo no para de hacer sus propias producciones y acaba de anunciar el elenco estelar de la próxima serie La mujer de mi vida. Programado para estrenarse el próximo año, el nuevo melodrama está protagonizado por Iván Sánchez, Angélica Celaya junto a Mauricio Islas y Catherine Siachoque.

La trama se centra en Ricardo Oribe (Sánchez), un hombre poco agraciado físicamente pero exitoso hombre de negocios, dedicado a su familia y enamorado de su bella esposa

Daniela (Celaya), una joven aspirante a actriz. La vida de Ricardo da un giro cuando su mejor amigo Emilio (Islas) lo traiciona e intenta matarlo para apoderarse de su empresa y la familia que nunca tuvo. Pese a que su familia y amigos lo dan por muerto; Ricardo sigue vivo, pero sufre de amnesia.

El elenco estelar también cuenta con la participación especial de Litzy, Pepe Gámez, Ana Lorena Sánchez, Norkys Batista, Simone Marval, Vin Ramos y Katia Bada.





I a viene "Por Amor o Por Dinero", una competencia tipo reality en formato de citas. Se estrena el miércoles, 17 de noviembre a las 7pm/6c y estará conducido por la estrella internacional Carlos Ponce. La competencia contará con 16 concursantes, ocho hombres y ocho mujeres, todos solteros, que vivirán aislados en un paraíso tropical. Aquí encontrarán el amor, los juegos y el dinero como los principales protagonistas de la sorprendente travesía que les espera para ganar el gran premio total de \$200.000 dólares en efectivo.



